

DECLARACION DE POBLACION

LA COMISION NACIONAL DE POLITICAS DE POBLACION

Consecuente con los principios, decisiones y acciones que se han venido desarrollando durante la presente Administración y según lo expresado en varias oportunidades por el señor Presidente de la República, Lic. Rodrigo Carazo Odio, respetuosamente se permite hacer de conocimiento de todos los habitantes del país la siguiente DECLARACION sobre los conceptos que han orientado la formulación de la política de población de Costa Rica:

1. Ratificar una vez más que considera a la población del país como el recurso más valioso que éste tiene para su propio desarrollo integral por lo que el hombre debe ser el objetivo primario y fundamental de la gestión del Estado y de su Gobierno, cuyas acciones deben estar orientadas a lograr el bienestar de todos los habitantes.